



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL MAÑANA

12/09/2023

LEGISLATIVO



Se solidariza Copppal con víctimas de sismos en Marruecos

En carta dirigida a Aziz Ajanuch, primer ministro del Reino de Marruecos, el dirigente de la Copppal expresó: "En estos momentos de luto y dolor, ruego a usted transmitir, por mi conducto, el abrazo fraterno y solidario de todos los partidos progresistas que hacemos vida en la Copppal, a su majestad el rey Mohamed VI y en particular a los familiares y seres queridos de las víctimas". Alejandro Moreno Cárdenas comunicó al primer ministro marroquí que ha solicitado a los 70 partidos políticos de 30 países que pertenecen a la Copppal interceder ante sus gobiernos para que se brinde toda la ayuda que requiera el hermano pueblo de Marruecos.

<https://www.elmanana.com/noticias/nacional/con-victimas-de-sismos-en-marruecos-se-solidariza-copppal/5760551>